

Le saviez-vous ? Il y a 2 000 ans, l'apôtre Jean aurait voyagé dans le temps jusqu'à notre époque moderne. Il écrit :



“Et il [le faux prophète] séduisait les habitants de la terre... disant aux hommes de faire une image à la Bête (le dictateur final du monde)...”

Apocalypse 13:14

LA  
BÊTE

Le  
Faux  
Prophète



“...et il lui fut donné le pouvoir d’animer  
l’image.”

Il décrit cette image comme si elle possédait  
une personnalité :

Apocalypse 13:15



“... qu'elle puisse parler, et faire que  
tous ceux qui ne l'adoreraient pas  
soient mis à mort.”

À l'époque, cela était impossible.

Apocalypse 13:15



Aujourd'hui, avec les technologies en constante évolution telles que l'intelligence artificielle, l'homme a créé son propre dieu, capable de parler, de raisonner et de prendre des décisions ;



...une créature plus intelligente et puissante que lui, dotée d'un savoir supérieur.



— l'ultime prolongement de l'arbre  
proverbial de la connaissance du  
bien et du mal.

Genèse 2:17



Le monde vénère déjà la puissance de l'IA.  
Allons-nous bientôt assister à  
l'accomplissement de cette ancienne  
prophétie ?

